

365 renungan

## Dipenuhi Roh Kudus

Kisah Para Rasul 2:1-13

Maka penuhlah mereka dengan Roh Kudus, lalu mereka mulai berkata-kata dalam bahasa-bahasa lain, seperti yang diberikan oleh Roh itu kepada mereka untuk mengatakannya Kisah Para Rasul 2:4

Ungkapan “mabuk oleh anggur manis” muncul dari pembicaraan orang-orang yang menyaksikan para murid Tuhan Yesus yang menerima lawatan Roh Kudus. Ketika Roh Kudus turun dalam bentuk lidah-lidah api yang hinggap di atas kepala mereka, mereka pun berbicara dalam bahasa-bahasa lain.

Orang banyak yang mendengar perkataan para murid tersebut menjadi bingung dan heran, mengapa para murid bisa berkata-kata dalam bahasa mereka? Karena tidak mengerti apa yang terjadi, mereka menyangka kalau para murid mabuk oleh anggur manis.

Dari firman Tuhan yang kita baca, sebenarnya kita tahu bahwa mereka berbicara dalam bahasa-bahasa lain karena dipenuhi oleh Roh Kudus. Kata “dipenuhi” di sini mengandung makna “dikuasai” atau “dikendalikan”. Artinya, ketika mereka dipenuhi oleh Roh Kudus, mereka dikuasai atau dikendalikan oleh Roh Kudus sehingga bisa berkata-kata dalam bahasa-bahasa lain.

Berbicara dalam bahasa-bahasa lain (bukan dalam bahasa roh) bertujuan untuk menceritakan “perbuatan-perbuatan besar yang dilakukan Allah” kepada orang-orang Yahudi yang hadir pada waktu itu. Mereka adalah orang Yahudi diaspora, yang tersebar dan tinggal di negara-negara lain. Dengan demikian, mereka yang mendengar tentang perbuatan-perbuatan Allah, dapat percaya kepada Yesus dan menjadi para perintis gereja di negara asal mereka.

Dari bagian firman Tuhan ini, kita bisa belajar bahwa hari Pentakosta menjadi hari bagaimana karya Tuhan dinyatakan kepada seluruh bangsa seperti yang Tuhan perintahkan kepada murid-murid-Nya: “... pergilah, jadikanlah semua bangsa murid-Ku...” (Mat. 28:19). Dari peristiwa Pentakosta ini, muncullah jemaat-jemaat yang ada di negara-negara lain, termasuk jemaat Roma. Mereka menerima keselamatan dan pulang membawa berita Injil. Karena itu, sebagai orang yang sudah percaya dan menerima Yesus Kristus, kita pun sudah memiliki Roh Kudus yang dapat berkarya menyatakan perbuatan-perbuatan Tuhan yang ajaib. Kita bisa meminta Roh Kudus untuk selalu memenuhi diri kita sehingga setiap perkataan yang kita ucapkan bisa menjadi kesaksian bagi jiwa-jiwa yang belum diselamatkan.

**KETIKA ROH KUDUS BERKARYA DALAM HIDUP ANDA, ANDA DIMAMPUKAN BERKARYA DEMI KRISTUS YESUS.**